

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
SELEKSI SIMULASI MENGAJAR GURU PENGGERAK
(sesuai Edaran Mendikbud Nomor 14 Tahun 2019)**

Satuan Pendidikan : SDK Bugis 1 Borong
Kelas / Semester : IV / 2
Tema : 6. Cita-citaku
Sub Tema : 1. Aku dan Cita-citaku
Pembelajaran ke : 2
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA, SBdP
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan menyanyi, siswa dapat menentukan tempo lagu dan tinggi rendah nada pada lagu yang dinyanyikan dengan tepat.
2. Melalui kegiatan pengamatan terhadap gambar siklus hidup beberapa jenis hewan, siswa dapat mengelompokkan daur hidup hewan dengan benar.
3. Melalui kegiatan membaca puisi, siswa dapat mengidentifikasi isi dan amanat puisi dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru membuka pembelajaran dengan mengucapkan salam, kemudian meminta salah seorang siswa memimpin doa. (Religius) 2. Guru mengecek kehadiran siswa 3. Menyanyikan salah satu lagu wajib Nasional. (Nasionalisme) 4. Guru mengaitkan materi yang akan dipelajari dengan kehidupan siswa. (Apersepsi) 	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengajak siswa bersama-sama menyanyikan lagu “kupu-kupu yang lucu” dan “tik-tik bunyi hujan” 2. Guru dan siswa melakukan tanya jawab tentang perbedaan tempo dan tinggi rendah nada pada kedua lagu tersebut. (Menanya) 3. Siswa dibagi menjadi beberapa kelompok. 4. Siswa mengamati gambar daur hidup beberapa hewan yang ditampilkan. (Mengamati) 5. Siswa berdiskusi dengan teman kelompoknya tentang perbedaan daur hidup hewan-hewan tersebut, selanjutnya mengerjakan LKPD yang dibagikan tentang pengelompokan daur hidup hewan. (mengumpulkan informasi) 6. Tiap kelompok membacakan hasil diskusi di depan kelas dan kelompok lainnya memberikan tanggapan. (mengomunikasikan) 7. Siswa membaca puisi yang terdapat dalam buku dengan cermat, kemudian diberi kesempatan menyampaikan pendapat tentang hasil identifikasi isi dan amanat puisi tersebut. (Menalar) 	6 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru bersama siswa menyimpulkan materi yang telah dipelajari. 2. Memberikan tugas atau pekerjaan rumah 3. Guru menyampaikan pesan-pesan moral 4. Salam dan doa penutup 	2 menit

C. PENILAIAN

1. Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan pembelajaran berlangsung
2. Penilaian Pengetahuan : Penugasan
3. Penilaian Keterampilan : Menyampaikan pendapat, kerjasama dalam diskusi kelompok

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Borong, 17 Juli 2021
Guru Kelas IV

